

PlantaDoce.

Entorno

La industria farmacéutica española alcanza una inversión en I+D de 1.211 millones

El sector registra un incremento del 5,3% en 2019 respecto a la inversión de 2018, según la última encuesta sobre actividades de investigación y desarrollo de Farmaindustria.

PlantaDoce
12 nov 2020 - 12:55



La industria farmacéutica española vuelve a marcar un récord. **El sector ha registrado una inversión en investigación y desarrollo de 1.211 millones de euros en 2019**, un 5,2% más respecto al ejercicio anterior, según la última encuesta sobre actividades de I+D de Farmaindustria.

Las compañías mantienen la tendencia creciente, ya que la inversión de la industria *farma* en investigación y desarrollo fue de 1.151 millones de euros en 2018. La inversión realizada en los centros de investigación de las propias empresas ha superado los 683 millones de euros.

Por su parte, la inversión en proyectos de investigación desarrollados en colaboración con hospitales y centros públicos y privados ha aumentado 3,6%, hasta 528 millones

PlantaDoce.

de euros en 2019. **La Comunidad de Madrid y Cataluña fueron las regiones que más financiación acapararon, con el 28% y 25,7%, respectivamente.**

Respecto al desglose de la inversión en I+D por fases de investigación, **cerca del 60% se ha dedicado a investigación clínica, hasta 714 millones de euros.** Por el contrario, los 218 millones de euros restantes se han destinado a la investigación básica y preclínica.